

PSUV reafirmará en su IV Congreso compromiso con el Foro de Sao paulo



Caracas, 19 Jul. (RHC) El Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) reafirmará en su IV Congreso, cuya plenaria se realizará del 28 al 30 de julio, su compromiso con las líneas de acción establecidas en la Declaración Final del XXIV Foro de Sao Paulo, que tuvo lugar en La Habana.

El vicepresidente de Asuntos Internacionales de la organización política, Adán Chávez, indicó que los principios recogidos en dicho documento coinciden con los objetivos trazados por el partido, en cuanto a fortalecer y preservar la unidad de los pueblos de América Latina y el Caribe, frente a las acciones injerencistas ejecutadas por el imperialismo norteamericano.

En rueda de prensa ofrecida este jueves en Caracas, el dirigente político precisó que esas líneas de acción están contenidas en cuatro documentos elaborados por la dirección nacional del partido y que están siendo debatidos en asambleas por la militancia del PSUV, las Unidades de Batalla Bolívar Chávez (Ubch) y los Comités de Luchas Populares (CLP), previamente a la instalación del IV Congreso.



Radio Habana Cuba